



LE CCO-LARAYONNE OUVRE UN NOUVEAU CHAPITRE ET ACCUEILLE SA NOUVELLE DIRECTRICE, LAURA COURBE.

Le CA et l'équipe du CCO-La Rayonne, laboratoire social et culturel de Villeurbanne, sont ravis d'annoncer la nomination de Laura Courbe au poste de directrice. Forte d'une expérience acquise entre le Québec et la France dans la gestion de lieux hybrides, elle a pris officiellement ses fonctions ce lundi 02 février 2026.

Une direction au service des équipes et du cap stratégique. Laura Courbe incarne une vision de la direction ancrée dans l'intelligence collective et la responsabilité partagée. Forte d'une expérience significative dans la conduite de projets collectifs et de tiers-lieux, elle place la qualité des liens humains au cœur de sa démarche. Son premier objectif est de remobiliser et stabiliser l'écosystème du CCO - La Rayonne (la salle de concert) et l'Autre Soie (le tiers-lieux) - en renforçant l'interdépendance de ses composantes.

« **Le CCO- la Rayonne n'est pas un simple équipement culturel, c'est un écosystème vivant. Mon rôle est de permettre à ce lieu hybride de poursuivre son expérimentation unique, où la gestion désintéressée et les activités lucratives servent un même projet d'intérêt général. La préservation de la vitalité des lieux engagés et collectifs comme celui du CCO est une priorité aujourd'hui.** » Laura Courbe, nouvelle directrice du CCO-La Rayonne.

Un profil transatlantique au service de l'intelligence collective. Laura Courbe a forgé son expertise de l'innovation sociale sur deux continents. Au Québec, elle a piloté des projets d'envergure comme la revitalisation d'une Roseaie patrimoniale à Montréal ou la coordination d'un programme d'accompagnement d'aménagement d'espaces publics à la Pépinière Espaces collectifs. En France, elle a notamment dirigé le projet multifacette "Césure" de 26 000m² à Paris. Son parcours illustre une capacité à concilier vision stratégique et animation de collectifs complexes.

Cette nomination vise à conjuguer équilibre financier et vitalité humaine pour sécuriser l'avenir d'un projet unique, à la croisée de la création artistique et de l'innovation sociale.

« **L'arrivée de Laura Courbe est une excellente nouvelle pour notre avenir. Dans un contexte économique exigeant pour la culture indépendante, son expertise et sa vision stratégique sont des atouts majeurs. Elles nous permettront de consolider notre modèle associatif participatif et collectif unique et de poursuivre notre développement ambitieux, en toute sérénité financière. C'est un signal fort adressé à nos artistes, nos publics et nos partenaires.** », le CA CCO.

Avec elle, nous avons hâte d'écrire le chapitre qui vient et d'amplifier l'impact de ce laboratoire unique.

Bienvenue à elle.

À PROPOS DU CCO-LA RAYONNE DE VILLEURBANNE

Créé en 1963, le Centre Culturel Œcuménique (CCO) est un laboratoire unique de création artistique et d'innovation sociale, au service d'une culture accessible et transformatrice. Il mène des actions d'éducation artistique et culturelle et accueille annuellement dans sa salle de concert « la Rayonne » plus de 80 000 spectateurs lors de 140 dates.